
Revista Moto 
Gracias por la invitación a colaborar en PRO del motociclismo.

Me presento: 

Mi nombre es Edgar, y soy creador del proyecto GPX Motos, una de las visiones principales 

del proyecto es aportar contenido de gran utilidad y Mejorar las condiciones de los 

motociclistas en México.

A continuación responderé a dos de las preguntas que me hicieron:

¿Cómo Mejorarías el Motociclismo en México?

Los motociclistas en México necesitamos hacer cambios para mejorar de una manera 

distinta, sin intentar emular o imitar las medidas tomadas por otros países. En ocasiones se 

culpa a los usuarios de menor cilindrada por los problemas que han hecho ver a los *Bikers* 

como personas imprudentes e irresponsables, siendo así que, nunca nadie se preocupó por 

enseñarles la importancia de un casco certificado, de prácticas de manejo y conocimiento de 

las leyes de tránsito, por qué la realidad es que los Pilotos responsables, experimentados, ya 

saben la importancia de ello, ya cometieron errores y aprendieron de ellos.

 Pero en cambio la gran mayoría de motociclistas principiantes no se enteran debido a que no 

hay quien les de mayor importancia, a personas cómo la madre que va llevar a su hijo a la 

escuela, los chicos que van a la preparatoria en una motocicleta, o al hombre que va a su 

trabajo en su moto, tras muchos años de tomar el transporte público; es aquí donde la 

motocicleta cumple su objetivo principal como un medio de transporte rápido y económico, 

Y al mismo tiempo el problema debería centrarse en ésto, ya qué hoy en día cada vez más 
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trabajadores utilizan su motocicleta a tiempo completo, muchos de ellos sin preocuparse de 

su propio bienestar. Si se crea un proyecto con ayuda de varios líderes, qué no sean tomados 

como una autoridad más, sino cómo personas qué busquen un fin en común e iniciar un 

proceso con distintas fases qué servirán para solucionar los problemas más importantes para 

el Motociclismo en México.

¿Qué le recomendarías cambiar a las marcas para que existan mejores motociclistas?

En México las marcas pueden hacer mucho más para mejorar el entorno y valores de los 

motociclistas, el gobierno debería trabajar en conjunto con las marcas para realizar cursos de 

manejo gratuitos, de la mano de personal de tránsito y profesionales en manejo seguro. 

Otro aspecto importante es que las marcas ya no vendan ni regalen equipo de protección de 

baja calidad, de éste modo los nuevos motociclistas se verán en la necesidad de comprar 

equipo de mayor seguridad, dar bonos o descuentos para la compra de equipo de protección 

como una campaña para evitar los lamentables fallecimientos e ir eliminando la idea de que 

andar en moto es dar por hecho un grave accidente. 

No olvidar que las marcas podrían comprometerse para que ninguna motocicleta vendida 

salga sin antes haber entrado en trámites de emplacamiento, esto para evitar diversos 

problemas a futuro, crear consciencia de las posibles consecuencias y de la importancia de 

cumplir con la ley.

Saludos, y Gracias.

Edgar.D. P.A.

Edgar Palomera 

edoga28@hotmail.com


